
【中止】令和 3 年度 第 1回中津江グループホームなごみ運営推進会議 

⇒会議内容報告と推進委員の意見等について 

 

会議予定日時 
【中止】令和 3年 5月 26 日（水）14:00 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為。 

送付資料 

（※会議参加予定者へ 

5/27 付にて資料送付） 

◇送付資料 

・運営推進会議資料：1通 

・出席者名簿：1通 

・入居者状況：1通 

・なごみ便り：2通（4月/第 121 号、5月/第 122 号） 

・事故報告【R3/3/25～R3/5/26】：1部 

・身体拘束しないケアの取り組みについて：1通 

・より良い入浴をしてもらう為のアンケート：１通 

気
付
き
の
点
や
意
見
等
に
つ
い
て 

地域住民の代表者 

・コロナ対策が続きますが、職員の皆様、体調には十分お気を

付け下さい。 

（中津江 1区町内会長） 

・新型コロナワクチン接種について、私も 6月下旬に 1回目を

接種しますが、予約の際になかなか電話が繋がらなくて大変

困りました。なごみの方は予約から接種までスムーズに行え

たでしょうか。 

 コロナの終息が分かりませんので、なごみの皆様大変でしょ

が、仕事に努めて下さい。 

（中津江シルバーハウジング H棟管理者） 

・特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 

萩市高齢者支援課 

・施設内の行事等について、季節を感じるのに花を見に行くの

は非常に良いと思います。 

・事故報告について、高齢になると転倒による骨折は寝たきり

になるので注意したいです。 

・早くコロナが終息し、外での活動や家族・友人との面会が再

開できることを願うばかりです。 

（萩市高齢者支援課長） 

萩市地域包括 

支援センター 

萩市在宅介護 

支援センター 

・施設内の行事等について、コロナの影響で外出ができず、運

動不足や下肢筋力低下などの心配の意見も以前の会議であ

ったように思いますが、室内での運動も行いながら、出来る

中で工夫しているのが伝わります。 

・身体拘束廃止について、利用者様に寄り添って、生活をより



良いものにしようという取り組みをされているのが伝わり

ます。 

（萩市在宅介護支援センターはぎ相談員） 

萩市社会福祉協議会 

・施設内の行事等について、コロナ禍ではありますが、皆さん

が行事を楽しまれているのが、とても印象的です。なごみ便

りを拝見し、過去の運営推進会議の議事録をホームページに

掲載されていることを知りました。情報開示され透明性があ

って、大変良いと思います。 

・事故報告について、事故後の改善策まで、いつも明記されて

いるのが良いと思います。職員皆さんで事故防止に努めてい

る印象です。 

・身体拘束廃止について、前回の会議でこの取り組みを知り、

行動制限のような単純な身体拘束廃止ではなく、利用者様が

「可能な限り、入りたい時に入浴できる」という発展した形

の身体拘束の問題に取り組まれていると思いました。 

・新型コロナワクチンについて、ワクチン接種や感染対策につ

いては、ご心痛されていると思います。くれぐれもご自愛く

ださい。 

・いつも資料が見やすいです。施設内の状況は分かりませんが、

このように書面で分かりやすく、取り組みや状況を知ること

ができるのは、ご家族や関係者の皆さんにとって良いことだ

と思います。 

 （地域福祉課 地域福祉推進係） 

利用者 
・景色がいい所に出掛けるといいね。 

・美味しい物を食べに行きたい。 

利用者家族 

・施設内の行事等について、時季に合わせて色々な行事をして

もらえる事に感謝しています。 

・施設内の行事等について、とてもよくしていただいています。

・事故報告について、服薬ミスが無くなる事が出来るように願

いたい。 

・新型コロナウイルスワクチン接種について、無事接種が出来

た事は 1つ安心材料になりました。 

・見えないウイルスに日々見守って下さり感謝です。職員の方

もお体に気を付けて下さい。 

・いつも、いろいろと気を付けていただいてありがとうござい

ます。 

（利用者家族） 



 グループホーム 

・新型コロナウイルス感染症の全国的な感染拡大により、山口

県においても 5/18 から感染拡大防止集中対策を実施してい

る。4/27 以降は玄関先での直接面会は禁止とし、ベランダ越

しかオンラインでの面会は継続しながら、ご家族との関係性

を継続できるようにしている。萩市においても感染が確認さ

れたことから、令和 3年度の第 1回運営推進会議を中止とさ

せていただいた。 

利用者については、新型コロナワクチン接種を 4/27（1 回目）

と 5/18（2 回目）に実施したが、接種後の副反応等は見られ

ず、体調不良を訴える利用者もいなかった。引き続き、感染

予防の為、手洗いやうがい、手指消毒をしっかり行いながら、

3 密を避け、日常生活の中での楽しみも提供していければと

考える。 

（グループホーム管理者） 

・利用者の新型コロナワクチン接種が無事に終わり、職員も順

次、接種予定。外部から出入りする職員が、施設内にウイル

スを持ち込まないように、健康管理と行動制限を引き続き継

続していく。 

 食事中は黙食とし、職員は休憩中や出退勤時も含めて、マス

クを外して会話する場面がないよう徹底している。 

 5 月中旬からは、職員が各 1 つずつ携帯用のアルコール消毒

スプレーを持ち歩き、より一層こまめな手指消毒を心がけて

いる。 

（グループホーム介護主任兼計画作成担当者） 

・長引くコロナ禍、外出自粛によって利用者の筋力低下を防ぐ

為、施設内でも軽い運動や、マスク着用でのなごみ周辺の散

歩、またドライブなども含め生き甲斐のある生活も維持して

いけたらと思う。 

（グループホーム計画作成担当者） 

次回会議までの 

継続課題 
・特になし 

備    考 
次回：令和 3年 7月 28 日（水）14：00 開催予定 

開催場所：中津江 1区公会堂 

 


